



100-03

Honorable Concejo Municipal de Yumbo

Nº. 805.009.462-0



BOLETIN DE PRENSA No. 08

Yumbo, febrero 22 de 2016.

“SERIA INACEPTABLE E INADMISIBLE QUE SEAN LOS MUNICIPIOS LOS ENCARGADOS DEL COSTO DEL POSTCONFLICTO”

Carlos Arturo Villa Luna



Imagen tomada de <http://www.upb.edu.co/pls/portal/docs/1/13858927.JPG>

Continuando con el compromiso de ejercer el control político con calidad, El Honorable Concejo Municipal de Yumbo en cabeza de su presidente Concejal Carlos Alberto Sánchez Barona y atendiendo la proposición presentada por los Honorables Concejales Carlos Arturo Villa Luna y John Jairo Santamaría del 08 de febrero del año en curso, fue invitado al recinto del Concejo Municipal el Licenciado Rosemberg Pabón; Miembro del Consejo Nacional de Paz y Asesor de FENACON (Federación Nacional de Concejos) para socializar ante los Honorables Concejales y la comunidad en general el tema del Postconflicto en Colombia y específicamente en el Municipio de Yumbo.

Yumbo no puede ser ajeno a un tema de gran interés para toda la nación como lo es el tema de las negociaciones para un posible fin del conflicto entre las partes en guerra de nuestro país.

En efecto a la desinformación la cual es evidente en muchos sectores del país, se han creado una serie de estrategias de parte del Licenciado Rosemberg Pabón para darle entender a la comunidad lo que está sucediendo en la Habana Cuba con el proceso de paz.

Capacitar a los líderes de las comunas y corregimientos en la comprensión y claridad de los acuerdos entre el gobierno y las FARC para así crear en el Municipio de Yumbo un ambiente favorable para la refrendación sea cual sea, teniendo en la cuenta que se va a disfrutar de una paz que sea estable y duradera.

La realización de campañas de medios y propaganda en vallas, pancartas y redes sociales para generar un centro de memoria histórica para que no se repita la historia en nuestro país.

Por consiguiente el Licenciado Rosemberg Pabón invitó a la comunidad en general a consultar las páginas de la presidencia de la república y la oficina del alto comisionado para la paz ya que el tema de las negociaciones entre el Gobierno y las FARC es un tema público.

OFICINA DE COMUNICACIONES

*Elaboró Ricardo Galindez Popayán Coordinador Comunicación y Divulgación Pública
Aprobó Guillermina Becerra Caicedo Secretaria General.*

Ejerciendo el Control Político con Calidad

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 669-9339 - Telefax: 695-7195 / 695-7196

www.concejoyumbo.gov.co – contacto@concejoyumbo.gov.co



Certificado: CO-SC-CER359348



Certificado: SC-CER359348